

Kanalsanierungsarbeiten in der Wiesenstraße beginnen

26. Sep 2016

Im Auftrag der Stadt Gunzenhausen beginnt die Firma Carl Heuchel GmbH & Co. KG, Nördlingen, am Montag, 26. September 2016 mit Kanalsanierungsarbeiten. Die Arbeiten dauern voraussichtlich bis Ende 2016 an.

Die Bevölkerung wird für eventuelle Unannehmlichkeiten um Verständnis gebeten. Die beauftragte Firma ist bemüht, die Zufahrt zu den Anliegergrundstücken zu gewährleisten. Wenn dies im Einzelfall nicht möglich sein sollte, setzt sich die ausführende Firma mit den betreffenden Anliegern rechtzeitig in Verbindung.

Bei Fragen stehen der Bauleiter der Fa. Heuchel, Gabriel Stimpfle unter Telefon 0175 8022284 oder der Polier der Fa. Heuchel, Siegfried Dollmann unter Telefon 0160 2880780 oder auch Bauleiterin Daniela Hausmann vom Ingenieurbüro Miller unter Telefon 0172 5783178 gerne zur Verfügung.

Auch die Mitarbeiter des Stadtbauamtes Thomas Hinterleitner, Telefon 09831/508162 oder Georg Lechner 09831/508165 geben weitergehende Informationen.